
Für die SPD-Fraktion erklärt Ratsherr Viethen, dass sich seine Fraktion bei der Abstimmung 
enthalten werde, da dieser Tagesordnungspunkt noch nicht in der Fraktion beraten werden 
konnte.  


